

Place du village de Salamanca



La Plaza Mayor de Salamanca, du XVIII^e siècle, est l'une des plus belles places monumentales urbaines d'Europe. La construction a commencé en 1729 à la demande du corregidor Rodrigo Caballero Llanes. Le projet a été réalisé par l'architecte Alberto de Churriguera, qui a été suivi par son neveu Manuel de Lara Churriguera et a été achevé par Andrés García de Quiñones en 1755. Situé au centre de la ville, il forme un quadrilatère irrégulier soutenu, avec trois étages dans chaque façade, présidée par la Mairie. Dans le pavillon royal, l'effigie du roi Fernando III El Santo se détache et les médaillons des écoinçons sur ses arches représentent des monarques espagnols. Dans le pavillon sud, ou de San Martín dans les médaillons, nous voyons d'illustres soldats ou conquérants, tandis que dans le pavillon petrineros, les figures des médaillons sont des personnages de la culture.

Données Historiques

Architecture: Architecture civile

Construction: Place

Styles prédominants: Néoclassique

Période Historique: Époque moderne

Adresse

Plaza Mayor s/n. Salamanca. 37008 Salamanca.

Téléphone: 923 268 571 (O.T)

Plus d'information

Oficina de Turismo de Salamanca

Adresse:

P/ Mayor, 32. Salamanca. 37002 Salamanca.

Teléfono: 902 302 002 / 923 218 342

Fax: 923 263 409

Email: informacion@turismodesalamanca.com

Página Web: www.salamanca.es

Horaires et Tarifs

Horaires

Observations: Visite extérieure

Ce site est pas responsable de tout changement d'horaire et tarifs réfléchis